



# Kiwaniis®

BASSIN D'ARCACHON

Servir les enfants du monde



Encore une nouvelle recrue au kiwanis club du Bassin d'Arcachon.

Pour cette occasion nous avons la présence du futur gouverneur en la personne de Jean-Michel Gibaud. En ce lundi 25 Juillet le président Ronald Isselin a procédé à l'intronisation de



Delphine Bregeon responsable du service à la personne pour la société Junior Sénior à Arcachon.

Delphine



Pour cette événement le secrétaire Sylvain Clairiot a rappelé les fondements du Kiwanis international .

Cette soirée conviviale s'est terminée autour d'un repas au restaurant l'Escalumade à Gujan Mestras.

